



Italie 2019

publié le 08/04/2019

Italie : Première journée !

C'est sous une météo très agréable que nous avons passé cette première journée à Pompéi avec des élèves attentifs malgré la fatigue : une visite guidée de trois heures, un bon pique nique et la réalisation d'une vidéo "in situ". Ce soir, après un diner copieux à l'hôtel, les élèves s'apprêtent à aller se coucher.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.